

(PODCASTS, 05/10/2016) Este es el audio del programa Actualidad Evangélica, correspondiente al 05/10/2016.



SINOPSIS

ACTUALIDAD EVANGÉLICA es un espacio que llega hasta ustedes a través de las diferentes emisoras amigas de España e Hispanoamérica. Y aquí estamos una semana más para compartir con ustedes la información y los comentarios más actuales.

Y para actual... el resultado del referéndum en Colombia, que supuso un varapalo importante, si no definitivo, para el Acuerdo de Paz. Hoy les hablaremos de ello con alguien que ha estado allí, durante su histórica firma. Y también les hablaremos de un importante aniversario y una merecida distinción. Ahora mismo, aquí, en ACTUALIDAD EVANGÉLICA...

COLOMBIA DICE “NO” AL ACUERDO DE PAZ

El pasado 26 de septiembre, el Gobierno de Colombia y la guerrilla de las FARC, firmaron la paz después de 52 años de guerra, cerca de ocho millones de víctimas, más de 260.000 muertos, decenas de miles de desaparecidos.



Partidarios del SÍ, lloran al conocer los resultados del plebiscito

El acuerdo debía ser ratificado en referéndum, aunque todo indicaba que dicha consulta sería una mera formalidad. No fue así, y el triunfo del no, en el referéndum del pasado 2 de octubre, supone un revés importante para el desarrollo del acuerdo.

El presidente de FEREDE, **Daniel Rodríguez**, estaba en el país caribeño cuando esa firma

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 05 de Octubre de 2016 00:00

histórica se produjo y, nada más llegar de Colombia, pasó por los estudios de Radio Encuentro / Radio Cadena de Vida para contarnos cómo vivió ese día histórico, y de las dificultades en torno a ese Acuerdo que, finalmente, fue rechazado por la ciudadanía.

LA PRIMERA IGLESIA BAPTISTA DE ALICANTE CONMEMORA SUS 145 AÑOS DE VIDA

El próximo día 15 de octubre, la Primera Iglesia Bautista de Alicante celebrará sus casi 150 años de historia en un evento especial durante el Festival de Música Góspel en la ciudad levantina.

En la siguiente entrevista, realizada por nuestro compañero Mateus Rodrigues, hablamos con el pastor de dicha congregación, **José Luis Castro López**, quien nos cuenta en qué consistirá el evento y nos habla también de la historia de esta centenaria iglesia evangélica.



UN VOLUNTARIO EVANGÉLICO ES DISTINGUIDO POR SU TRABAJO A FAVOR DE LOS PRESOS

Actualidad Evangélica, programa correspondiente al 05/10/2016

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 05 de Octubre de 2016 00:00

El pasado viernes día 23 de septiembre, con motivo de la fiesta de la Merced, la Secretaria General de Instituciones Penitenciarias concedió a Francisco José Mata, director de Talleres en Prisión de la Asociación DARSE, la medalla de bronce al mérito social penitenciario, que es la máxima distinción que la institución concede a voluntarios y ONGs.

En dicho acto, acompañaron a Mata algunos miembros de la Directiva de la Asociación DARSE, voluntarios de Talleres, compañeros de Ministración Evangélica y colaboradores habituales, algunos de ellos muy conocidos, como el cantante, ex Ketama, **Antonio Carmona**.

ACTUALIDAD EVANGÉLICA entrevistó a **Francisco “Paco” Mata** esta semana, tras recibir esa importante distinción.

ESCUCHE O DESCARGUE EL PROGRAMA COMPLETO

Recordad que también podéis escuchar los programas anteriores y entrevistas completas [en Actualidad Evangélica](#)

Fuente: [Actualidad Evangélica](#) | Radio Encuentro - Radio Cadena de Vida